



dieBasis **Selbstbestimmte Bildung für ein selbstbestimmtes Leben !**

Es gilt für Kinder wie für Erwachsene:

Wir kommen auf ganz unterschiedlichen Wegen und in unterschiedlichen Geschwindigkeiten zu unseren Erkenntnissen.

Deshalb fördern wir Schulen und Bildungseinrichtungen als lebendige Lernorte:

In ihnen kann jeder Lernende in seinem eigenen Tempo, nach seinen eigenen Interessen im gewünschten Umfeld lernen und Erfahrungen sammeln.

Es geht nicht um das Ausführen von Anordnungen, sondern um:

- Freude am Entdecken und Erfahren,
- Achtsamkeit gegenüber allen Beteiligten,
- größtmögliche Eigenverantwortung und Persönlichkeitsentfaltung !

Lehrkräfte an unseren Lernorten weisen nicht an und bewerten nicht ungefragt, sondern sind Lernbegleiter und Unterstützer auf den ganz unterschiedlichen Wegen selbstbestimmter Bildung.

Höchste Zeit für selbstbestimmte Bildung – auch in Bayern !

 dieBasis
Basisdemokratische Partei Deutschland
Landesverband Bayern

Weitere Informationen unter:
www.diebasisbewegt.bayern/programm



Lernen ist ein Grundbedürfnis und macht Spaß,
wenn es in Selbstbestimmung
und Eigenverantwortung stattfinden darf.



 **dieBasis**
Basisdemokratische Partei Deutschland
Landesverband Bayern

Impressum: Basisdemokratische Partei Deutschland, Landesverband Bayern
Am Kirchenhölzl 11, 82166 Gräfelfing b. München
Bilderquelle: <https://stock.adobe.com>